

Un santo en las pantallas

Ofrecemos algunos recursos para profundizar en los hechos y personajes reales en los que se ha basado el director de cine Roland Joffé para su film "Encontrarás dragones".

10/03/2011

Entrevista a Roland Joffé, el director de "Encontrarás dragones""Me había golpeado la afirmación de Josemaría: a Dios se le encuentra en "la vida ordinaria", y esa vida ordinaria, en su caso, fue la

guerra civil española. Me pregunté: ¿cómo es posible encontrar lo divino en la guerra?". Así se originó la película. (*Fuente: Agencia de noticias Zenit, entrevista publicada el 1 y el 6 de enero de 2011*)

* * *

Entrevista a Marta Manzi, de la Oficina de Información del Opus Dei

Marta Manzi, de la Oficina de Información del Opus Dei, afirma que la película "Encontrarás Dragones" (There be dragons) da un "rostro convincente" a San Josemaría.

* * *

Vea el trailer de la película Puede ver el trailer oficial de la película en **la página oficial del film**. También puede descargar o leer otros recursos y explicaciones sobre la película en

su página oficial en castellano, o en sus canales de Twitter y Facebook.

* * *

¿Ha visto el film y tiene preguntas sobre san Josemaría?

Las personas que quieran conocer más a fondo el personaje real sobre el que se basa el Josemaría interpretado por el actor Charlie Cox, pueden acudir a la sección abierta en la web del santo a la que se pueden enviar preguntas. Las respuestas más interesantes serán publicadas. Colabora con esta sección el Instituto histórico San Josemaría.

* * *

El verdadero San Josemaría, en vídeo

Grabados a mediados de los años 70, estos fragmentos ofrecen algunas intervenciones de san Josemaría. El

santo responde a preguntas de algunas personas, sobre la vida cristiana, Jesucristo, la fe, etcétera.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/un-santo-en-las-pantallas/> (20/01/2026)